
 
Elenco delle Interrogazioni a Risposta Immediata 

a cui verrà data risposta da parte della Giunta regionale  
nella  seduta n. 351 del 24 gennaio 2018 

 

 
 

 
PRESIDENTE SERRACCHIANI  

 
 Interrogazione a Risposta Immediata n. 698 (Zilli) (Risponde Assessore Peroni) 
 "Lezioni di galateo ai sindaci: la decadenza dell'impero Serracchiani" 

 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 705 (Pustetto) (Risponde Assessore Peroni) 

 “Intende la Presidente garantire con urgenza il rispetto delle norme che prevedono l'elezione 

      dei comitati per l'amministrazione separata dei beni di uso civico frazionali?" 

  

Interrogazione a Risposta Immediata n. 710 (Colautti) (Risponde Assessore Peroni) 
 “Finest senza Veneto: quale futuro?” 
 
 

ASSESSORE TORRENTI 
 

Interrogazione a Risposta Immediata n. 699 (Gabrovec) 
"Carte d'identità elettroniche bilingui” 
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 700  (Piccin) 
"FSE e FESR, nessuna risorsa per lo sport?” 
 
 
ASSESSORE TELESCA 

 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 702 (Sergo)  
"Numero di parti nel 2017 in tutti i punti nascita della Regione” 

 
 Interrogazione a Risposta Immediata n. 706 (Novelli) 

"Attivazione volo notturno elisoccorso FVG" 

 
 Interrogazione a Risposta Immediata n. 707 (Ussai) 

"Cure palliative a Trieste: servono urgenti azioni concrete!" 

 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 708 (Dal Zovo) 
“I nuovi posti di degenza in fase di realizzazione presso i Presidi ospedalieri di 
base rispondono o meno ai criteri di terapia semi-intensiva?” 

 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 709 (Ciriani) 
“Rinnovi incarichi al C.R.O. di Aviano” 
 

 
 

 



 
 
ASSESSORE  PANONTIN (Assente-Risposta a domicilio ) 
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 701 (Bianchi)  
“Torrente Varma: quando verrà avviato l’intervento definitivo?” 

 

 

ASSESSORE PANARITI   
 
 Interrogazione a Risposta Immediata n. 704 (Travanut) 
 "Crisi Eaton: quali tutele? 

 

 

 

ASSESSORE VITO 
 

Interrogazione a Risposta Immediata n. 703 (Frattolin) 
"Analisi PCB sui suoli: ARPA FVG utilizza valori soglia di quattro volte superiori quelli del Veneto”
    


